

## Einblick in die Fußball-Welt

Deggendorf. Höchst interessante Einblicke bekamen die Teilnehmer der 2. Unternehmerfahrt des Landkreises am vergangenen Freitag zum neuen Fußball-Stadion in Regensburg. Regionalmanager Herbert Altmann konnte dazu rund 35 Teilnehmer begrüßen, die am Deggendorfer Landratsamt gleich standesgemäß mit dem Mannschaftsbus des SSV Jahn Regensburg abgeholt wurden.

Im Stadion wurden VIP-Pässe und Bändchen ausgegeben, die einem "All-Area-Ausweis" gleichkamen. Nach einer kurzen Begrüßungsrunde mit den Geschäftsführern **Johannes** Baumeister und Dr. Christian Keller sowie mit Philip Lauser, Leiter Vermarktung Geschäftskunden. auch noch Jahn-Präsident Hans Rothammer hinzu. Die Vereinsvertreter erläuterten Unternehmern Struktur des Vereins und betonten, dass sie den SSV Jahn, der nach Misswirtschaft und Abstiegen in den vergangenen Jahren viel an Ansehen verloren habe, wieder als Aushängeschild der Stadt Regensburg und der gesamten Region vermarkten wollen. Rund 50 Millionen Euro habe die Stadt Regensburg in den Neubau des

Stadions und der Außenanlagen investiert, jetzt müsse man auch spielerisch Höchstleistungen zeigen, um sich schnell wieder im Profibereich ansiedeln zu können.

Nachdem die Unternehmerfahrt unter dem Motto "Arbeitgebermarke – wie kann ich mich als Arbeitgeber positiv positionieren?" stand, referierte Dr. Peter Buchenau, anerkannter Coach, Kabarettist, Keynote-Speaker und Bestseller-Autor, zum Thema. Der Höhepunkt der Regensburg-Fahrt war für die Teilnehmer aber zweifelsohne die Partie Jahn Regensburg gegen SV

Schalding, die die Gastgeber mit 4:1 haushoch für sich entscheiden konnten. Nach dem Spiel hatten die Unternehmer noch Gelegenheit, mit Thomas Paulus und Michael Faber zwei momentan verletzte Profispieler kennenzulernen, die interessante Einblicke in das Spielerleben gaben.

Begleitet wurde die Fahrt vom stellvertretenden Landrat Roman Fischer, auch Staatssekretär Bernd Sibler und Sohn Christoph, der bei Grün-Weiß Deggendorf ein hoffnungsvolles Talent ist, ließen sich das Spiel nicht entgehen.

- flo/Foto: Mittermeier